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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

AVIS SUR CENTRE DE LA GANDILLONERIE

  Par Cecile1328 Posté le 06/06/2023 à 06h56

Bonjour, 
Pouvez vous me donner votre avis sur le centre de la Gandillonerie proche de Poitiers ?
Tant sur l'établissement, les traitements proposés et les actions de réhabilitation par le travail. Est-ce sérieux ? Merci

2 RÉPONSES

Moderateur - 06/06/2023 à 10h39

Bonjour Cécile,

Je vous avoue que j'ai hésité avant de publier votre demande. Notre forum n'est pas tellement un lieu pour évaluer les établissements de
prise en charge. Les expériences sont évidemment diverses donc tout cela reste très subjectif et lié au contexte de chacun. 

Quand je regarde la fiche de cet établissement (que je ne connais pas) je vois qu'il a une capacité d'accueil importante, de très
nombreuses activités et un cadre magnifique. La fiche de cet établissement sur notre site est ici : 

 https://www.alcool-info-service.fr/Adresses-utiles/3553

Si nous l'avons enregistré c'est qu'il a un statut reconnu par l’État. A priori c'est tout à fait sérieux !

Il n'y a pas beaucoup d'établissements de cette envergure en France je pense. 

Pour cadrer les retours qui vous seront éventuellement faits par ceux qui ont fréquenté cet établissement je précise que l'on ne peut pas
citer ici le nom des professionnels qui y travaillent ni permettre de les identifier par un autre moyen (fonction précise, etc.). 

Cordialement,

le modérateur. 

Cecile1328 - 06/06/2023 à 12h00

Re-bonjour,
Je comprends votre hésitation néanmoins il y a un vrai sujet autour de la qualité des prestations médicales proposées par les
établissements. 
En observant les différents établissements qu'a pu frequenter mon ex conjoint, je constate malheureusement un vrai marché tel celui des
Ephad.
La prise en charge par les mutuelles est une source de business pour les groupes privés...et l'approche humaniste et efficace ne se
trouve pas partout ... voilà pourquoi j'ai posé cette question...
Car pour un patient une hospitalisation qui échoue pour X ou Y raisons est vraiment démoralisant...et cela n'aide pas l'abstinence au long
terme. Et concrètement les efforts et accompagnements des établissements sont clairement à mettre en cause...cdt, Cecile
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